



ECOMERCADO DE COELEMU ES EL PRIMERO DE LA REGIÓN DE ÑUBLE.

## Más de una tonelada de alimentos entregan Fosis y Coelemu

**APOYO.** *Iniciativa entrega gratis entre 4 y 7 kg de alimentos a la semana a familias.*

El EcoMercado Solidario de Coelemu es el primero que existe en Ñuble, y tras su puesta en marcha en diciembre del 2024, ha entregado más de 1.100 kilos de alimentos a familias de la comuna, previamente seleccionadas, bajo criterios de focalización definidos por la municipalidad con participación del Fondo de Solidaridad e Inversión Social (FOSIS) priorizando a aquellos que tengan mayores niveles de vulnerabilidad.

El director nacional del Fosis, Nicolás Navarrete, quien estuvo en la comuna ñublensina para conocer el funcionamiento del Eco-Mercado Solidario, indicó que “vimos el funcionamiento del Eco-mercado Solidario de esta comuna y se han entregado más del 1.100 kilos de alimentos, que se han recolectado y que van en beneficio de las familias más vulnerables, sobre todo aquellas que presentan dificultad de acceso a los alimentos. Insistimos en el llamado, mientras más donantes existan en el Eco-Mercado Solidario, podemos ayudar a más familias. Es por ello que cualquier comerciante o feriante de Coelemu que pueda colaborar o que conozca a alguien que lo pueda hacer, lo invitamos a sumarse”.

El EcoMercado Solidario es un banco público de alimentos que busca asegurar el acceso a la alimentación de familias vulnerables, aprovechando productos que no serán comercializados y se enmarca en las políticas públicas para la superación de la pobreza que desarrolla el FOSIS.

Por su parte, el director re-

gional del Fosis, Felipe Chávez, agregó que en los próximos 10 meses se pretende beneficiar a 330 familias de Coelemu y destacó que más allá de los números, la iniciativa se caracteriza por una alianza virtuosa en beneficio de la comunidad. “Hay un espíritu en esta alianza que permite un trabajo nuestro junto al municipio, pero también estamos invitando a la empresa privada como supermercados o negocios pequeños, por lo tanto, estamos entusiasmados, ya que hemos reunido más de una tonelada de alimentos”.

En tanto, el alcalde de Coelemu, Alejandro Pedreros, se mostró satisfecho por cómo se ha canalizado la ejecución del programa. “Satisfacción, alegría, orgullo y agradecimiento a FOSIS por invitarnos a ser parte de este programa, ya que concordamos a que las personas hay que ponerlas en el centro de la gestión”.

La vecina Claudia Parra, que participa de la iniciativa, destacó que “gracias a la organización que hay detrás de todo esto, hay un equipo que analiza a qué hogar puede llegar la ayuda y llegó a nuestra casa, lo que es una gran ayuda para nuestra familia”.

Los EcoMercados Solidarios entregan semanalmente entre 4 y 7 kilos de alimento a familias priorizadas por las municipalidades que lo implementen, equivalente a \$27.000 en productos alimenticios y otros bienes esenciales. Los alimentos provienen de donaciones que no serán comercializados en ferias libres, supermercados y almacenes. ☞